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atividade parlamentar

frente pró-consumidores de 
energia elétrica

DA ASSeSSorIA Do DePutADo JoSé BIttencourt

José Bittencourt (PSD) recebeu em seu gabinete, 
em 4/5, a visita do deputado federal Jungi Abe (PSD/
SP). No encontro, eles acertaram os últimos detalhes 
da organização da Frente Parlamentar em Defesa dos 
Consumidores de Energia Elétrica, que terá sua primeira 
reunião, no dia 10/5, às 10h. Abe é apoiador da frente, 
que tem o parlamentar estadual como coordenador.

Os dois deputados também participaram da gravação 
do programa Assembleia Debate, da TV Alesp. Eles falaram 
sobre a frente parlamentar, que tratará da qualidade dos 
serviços prestados pelas concessionárias de energia do 
Estado e dos altos custos nas contas de luz.

As expectativas de Bittencourt e de Abe com relação 
ao sucesso do lançamento da frente ficaram ainda maior 
porque receberam, enquanto se reuniam, a confirmação 
da presença de Mauro Arce, presidente da Companhia 
Energética de São Paulo (Cesp) e ex-secretário de 
Transportes de São Paulo, e também de Paulo Skaf, 
presidente da Federação das Indústrias do Estado de São 
Paulo (Fiesp), entre outras autoridades.

jbittencourt@al.sp.gov.br

José Bittencourt e Jungi Abe

regulamentado horário de 
almoço para plantonistas da sAP

DA ASSeSSorIA Do DePutADo cArLoS GIAnnAzI

Através da pressão exercida por Carlos Giannazi 
(PSOL), com o Requerimento de Informação 106/2012, 
publicado no DO em 28/3, a Secretaria de Administração 
Penitenciária publicou a Resolução SAP - 91, de 24/4, já 
vigente, que disciplina e regulamenta, entre outros tópicos, 
artigos do Decreto 52.054/2007 elaborados para garantir 
o horário de almoço/descanso e o registro de ponto dos 
agentes de segurança penitenciária e escolta e vigilância 
penitenciária, devolvendo a esses servidores o direito de 
almoço e descanso por uma hora dentro do plantão de 12 
horas trabalhadas.  

Os artigos, que careciam de regulamentação havia 
cinco anos, foram disciplinados pela resolução um mês 
depois que foi protocolado o requerimento de Giannazi 
questionando a falta de normatização há tanto tempo. 
“Foi uma grande vitória, tardia, mas válida, que devolveu 
a aproximadamente 25 mil servidores do sistema prisional 
o direito que qualquer trabalhador tem de almoçar e 
descansar por uma hora durante o expediente”, disse o 
deputado. “O requerimento que encaminhamos indagava 
justamente o porquê dessa demora.”   

O encaminhamento do mandato se deu por intermédio 
do vice-presidente do Conselho Fiscal e colaborador do 
Sindicado dos Funcionários do Sistema Prisional do Estado 
de São Paulo (Sifuspesp) no Vale do Paraíba, Jenis Andrade, 
que trouxe a justa demanda ao gabinete.  

carlosgiannazi@uol.com.br   
Apae de Várzea Paulista 
inaugura piscina de hidroterapia

DA ASSeSSorIA Do DePutADo Ary FoSSen

A Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais 
(Apae) de Várzea Paulista inaugurou, em 4/5, a piscina de 
hidroterapia com recursos do governo paulista. Também 
foi entregue aos alunos um parque sensorial. O evento foi 
conduzido pelo vice-presidente da APAE, Hélio José Carrara 
Vucano, e contou com a participação de autoridades. 

O deputado Ary Fossen (PSDB), que acompanhou 
o governador Geraldo Alckmin na inauguração do 
Ambulatório Médico de Especialidades (AME) de Jundiaí, 
foi representado pelo assessor Wellington Fruchi. Durante 
a solenidade, alunos apresentaram uma cena de teatro, 
envolvendo música e jogo de capoeira.

O presidente da Associação, Alciades Fabiano 
Tedesco, disse que a quadra coberta foi construída 
graças a um convênio conseguido com o governo 
estadual, por intermédio de Ary Fossen, em sua antiga 
gestão na Assembleia Legislativa. O vice-presidente da 
Apae comentou que uma nova indicação de recurso do 
deputado será aplicada na reforma da parte superior da 
entidade. “Construiremos salas mais adequadas para 

Parlamentar cobra reformas em 
escolas de mauá

DA ASSeSSorIA Do DePutADo DonISete BrAGA

Movido por reclamações de pais, alunos, professores 
e servidores da educação pública estadual de Mauá, 
Donisete Braga (PT) fez um levantamento sobre a situação 
das unidades localizadas no município. Conclusão: 90% 
das escolas sofrem por falta de serviços de manutenção, 
conservação, reforma e pequenos reparos.

São obras de responsabilidade da Fundação para o 
Desenvolvimento da Educação (FDE), órgão do governo do 
Estado. Nos últimos dois anos, a FDE repassou mais de R$ 
10 milhões para empresas realizarem obras de manutenção 
em escolas da cidade.

Apesar do investimento, a maioria das unidades sofre 
problemas de infiltrações em paredes e tetos, rachaduras 
em pisos, lousas quebradas, falta de hidrantes, sistema 
elétrico comprometido, quadras descobertas e em 
péssimo estado de conservação, muros caídos e falta de 
acessibilidade, entre outros problemas. 

O deputado afirmou que é preciso mudar o modelo 

Piscina da Apae de Várzea Paulista

Imagem de escola degradada

nossos alunos”, disse.
Após a inauguração do AME de Jundiaí, Ary Fossen disse 

que se sente realizado por ajudar entidades que fazem um 
sério trabalho na cidade e na região. “A Apae de Várzea faz 
um belo trabalho com mais de 800 crianças e adolescentes 
da cidade e dos municípios vizinhos”, comentou. (jr)

afossen@al.sp.gov.br

utilizado na contratação das empresas que fazem estas 
obras e envolver as diretorias, que atualmente não 
tem qualquer acesso aos serviços contratados e não 
opinam sobre as reformas que deveriam ser prioritárias 
em suas escolas.

Segundo ele, o Tribunal de Contas do Estado já 
fez este alerta em parecer que analisou as contas da 
FDE. ”Investigação do TCE sobre as contas da FDE 
encontrou falta de planejamento, falta de controle 
dos serviços, pagamento de serviços não executados 
etc”, declara Donisete. (jr)

dpbraga@al.sp.gov.br

Pedido de doação de terreno 
para unesp

DA ASSeSSorIA Do DePutADo uLySSeS tASSInArI

Ulysses Tassinari (PV) reiterou junto ao superintendente 
do Departamento de Estradas de Rodagem, Clodoaldo 
Pelissioni, o pedido de doação definitiva do terreno 
do DER, em Itapeva, para a Unesp, local onde a 
universidade já funciona desde 2003. A solicitação foi 
protocolada no ano passado e, recentemente, o DER 
decidiu assinar um termo de cessão de uso da área por 
tempo indeterminado. No entanto, o termo de cessão 
não resolve o problema, já que o estatuto da Unesp só 
permite que sejam realizados investimentos em unidades 
da instituição que possuem a propriedade do imóvel. Por 
causa disso, o campus de Itapeva ainda não recebeu R$ 
1,5 milhão, disponível no orçamento da universidade, 
para a ampliação da infraestrutura.

Após audiência com o superintendente, o deputado, 
junto com o presidente da Câmara de Itapeva, Paulo 
De La Rua, o vice-coordenador do Campus de Itapeva, 
Ricardo Marques Barreira, o supervisor administrativo, 
Paulo Martins Mello, e o responsável pela área de 
serviços, Gustavo Müzel Pires, conversou com o assessor 
parlamentar do DER, Fernando Hiromiti Maruyama, que 
prometeu abrir um procedimento interno para que a 
transferência definitiva do terreno para universidade 
seja realizada. “Nós acreditamos na boa vontade do 
Pellissioni para resolver essa situação o mais breve 
possível, e por isso, só temos a agradecer o seu 
empenho e dedicação”, disse Ulysses.

ulyssestassinari@al.sp.gov.br

clodoaldo Pelissioni (centro) e ulysses tassinari (dir.)
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